

Guide 2 : Jeanne-Antide nous dit dans la Circulaire du 28 décembre 1812 : « Soutenez donc l'œuvre de Dieu (...) Soutenez-la et soutenez-vous dans l'esprit primitif, afin que vos futures consœurs marchent sur vos pas. Encouragées par votre exemple, elles se soutiendront, et celles qui les suivront, les imiteront. Vous êtes mes premières sœurs et filles ; je vous aime plus que la plus tendre de toutes les mères, non seulement pour le temps, mais encore pour la vie future et éternellement heureuse. »

Guide 1 : Prions ensemble la prière pour le Jubilé 2025.

Père céleste,
 en ton fils Jésus-Christ, notre frère,
 tu nous as donné la foi,
 et tu as répandu dans nos cœurs par l'Esprit Saint,
 la flamme de la charité
 qu'elles réveillent en nous la bienheureuse espérance
 de l'avènement de ton Royaume.
 Que ta grâce nous transforme,
 pour que nous puissions faire fructifier
 les semences de l'Évangile,
 qui feront grandir l'humanité et la création tout entière,
 dans l'attente confiante des cieux nouveaux et de la terre nouvelle,
 lorsque les puissances du mal seront vaincues,
 et ta gloire manifestée pour toujours.
 Que la grâce du Jubilé,
 qui fait de nous des Pèlerins d'Espérance,
 ravive en nous l'aspiration aux biens célestes
 et répande sur le monde entier la joie et la paix
 de notre Rédempteur.
 A toi, Dieu béni dans l'éternité,
 la louange et la gloire
 pour les siècles des siècles.
 Amen!

Franciscus

Guide 2 : Que le Seigneur nous bénisse, qu'il nous préserve de tout mal et nous conduise à la vie éternelle.

Assemblée : Amen!

 **Chant du Jubilé.**



ARTISANS DE FRATERNITE
Je suis la vigne
et vous êtes les sarments.



Prière du mois de février 2025

*La fête de la Présentation du Christ,
 dans l'élan du Jubilé,
 nous invite à offrir notre vie,
 dans la confiance et la joie !*



Guide 1 : L'Année jubilaire et ses multiples événements soutiennent notre foi et donnent un élan nouveau à notre désir d'avancer, à la suite du Christ, comme famille-congrégation. Le 2 février nous avons rappelé avec toute l'Eglise la présentation de Jésus au Temple, fête de la vie consacrée. Nous avons entendu cet appel à renforcer notre foi dans un esprit de confiance et d'ouverture. Comme le disait le Pape, dans son homélie du 2 février 2016 : « Les personnes consacrées, hommes et femmes, sont tout d'abord appelées à être des hommes et des femmes de la rencontre. En effet, la vocation ne démarre pas d'un projet que nous avons étudié « à un bureau », mais d'une grâce du Seigneur qui nous rejoint, à travers une rencontre qui change la vie. Celui qui rencontre vraiment Jésus ne peut pas rester semblable à celui qu'il était avant. Il est la nouveauté qui rend toutes les choses nouvelles. Celui qui vit cette rencontre devient témoin et rend possible la rencontre pour les autres ; et il devient également le promoteur de la culture de la rencontre, évitant l'autoréférentialité qui nous renferme sur nous-mêmes ».

Dans la vie quotidienne, avançons sur un chemin de la rencontre de Dieu et de nos frères en témoins d'espérance !

 **Chant du Jubilé.**

Au nom du Père, du Fils et du Saint Esprit.

Guide 2 : Écoutons quelques passages de l'Encyclique « Fratelli tutti » du Pape François, qui nous envoie sur cette route de la rencontre.

Lecteur 1 : (art. 87) « Un être humain est fait de telle façon qu'il ne se réalise, ne se développe ni ne peut atteindre sa plénitude « que par le don

désintéressé de lui-même ». Il ne peut même pas parvenir à reconnaître à fond sa propre vérité si ce n'est dans la rencontre avec les autres. (...) Cela explique pourquoi personne ne peut expérimenter ce que vaut la vie sans des visages concrets à aimer. Il y a là un secret de l'existence humaine authentique, car « la vie subsiste où il y a un lien, la communion, la fraternité ; et c'est une vie plus forte que la mort quand elle est construite sur de vraies relations et des liens de fidélité. En revanche, il n'y a pas de vie là où on a la prétention de n'appartenir qu'à soi-même et de vivre comme des îles : dans ces attitudes, la mort prévaut ».

 **Refrain : Ubi caritas...**

Lecteur 2 : (art.88) « À partir de l'intimité de chaque cœur, l'amour crée des liens et élargit l'existence s'il fait sortir la personne d'elle-même vers l'autre. Faits pour l'amour, nous avons en chacun d'entre nous « une loi d'extase » : sortir de soi-même pour trouver en autrui un accroissement d'être ». Voilà pourquoi l'homme doit de toute manière mener à bien cette entreprise : sortir de lui-même ».

 **Refrain : Ubi caritas...**

Lecteur 1 : (art.95) « L'amour nous met enfin en tension vers la communion universelle. Personne ne mûrit ni n'atteint sa plénitude en s'isolant. De par sa propre dynamique, l'amour exige une ouverture croissante, une plus grande capacité à accueillir les autres, dans une aventure sans fin qui oriente toutes les périphéries vers un sens réel d'appartenance mutuelle. Jésus nous disait : « *Tous vous êtes des frères* » (Mt 23,8).



Guide 1 : Lisons l'Évangile du Bon Samaritain, qui nous envoie sur le chemin de la rencontre, comme le lieu où nous sommes appelés à prendre soin de l'autre, quel qu'il soit.

 **Chant d'introduction à l'Évangile**

Lecteur 2 : De L'Évangile selon st Luc (10, 25-37)

« *Et voici qu'un docteur de la Loi se leva et mit Jésus à l'épreuve en disant : « Maître, que dois-je faire pour avoir en héritage la vie éternelle ? » Jésus lui demanda : « Dans la Loi, qu'y a-t-il d'écrit ? Et comment lis-tu ? » L'autre répondit : « Tu aimeras le Seigneur ton Dieu de tout ton cœur, de toute ton*

âme, de toute ta force et de toute ton intelligence, et ton prochain comme toi-même. » Jésus lui dit : « Tu as répondu correctement. Fais ainsi et tu vivras. » Mais lui, voulant se justifier, dit à Jésus : « Et qui est mon prochain ? » Jésus reprit la parole : « Un homme descendait de Jérusalem à Jéricho, et il tomba sur des bandits ; ceux-ci, après l'avoir dépouillé et roué de coups, s'en allèrent, le laissant à moitié mort. Par hasard, un prêtre descendait par ce chemin ; il le vit et passa de l'autre côté. De même un lévite arriva à cet endroit ; il le vit et passa de l'autre côté. Mais un Samaritain, qui était en route, arriva près de lui ; il le vit et fut saisi de compassion. Il s'approcha, et pansa ses blessures en y versant de l'huile et du vin ; puis il le chargea sur sa propre monture, le conduisit dans une auberge et prit soin de lui. Le lendemain, il sortit deux pièces d'argent, et les donna à l'aubergiste, en lui disant : « Prends soin de lui ; tout ce que tu auras dépensé en plus, je te le rendrai quand je repasserai. » Lequel des trois, à ton avis, a été le prochain de l'homme tombé aux mains des bandits ? » Le docteur de la Loi répondit : « Celui qui a fait preuve de pitié envers lui. » Jésus lui dit : « Va, et toi aussi, fais de même ».



Moment de silence.

Guide 2 : Nous prions ensemble le Psaume 132.

Oui, il est bon, il est doux pour des frères *
de vivre ensemble et d'être unis !

On dirait un baume précieux, un parfum sur la tête, †
qui descend sur la barbe, la barbe d'Aaron, *
qui descend sur le bord de son vêtement.

On dirait la rosée de l'Hermon *
qui descend sur les collines de Sion.

C'est là que le Seigneur envoie la bénédiction, *
la vie pour toujours.

Gloire au Père ...

Guide 1 : Nous nous unissons dans la prière à toutes les Sœurs de la Charité du monde entier pour invoquer le don de la paix, de la miséricorde et du pardon. Disons ensemble :

Notre Père...